

Trofeo de Tiro con arco, mañana en Huelva

HUELVA ■ El Club Asirio celebrará mañana con motivo de las fiestas Colombinas y en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de la ciudad, uno de los campeonatos más destacados dentro del panorama nacional de este deporte, que el los años 80 fue uno de los más deseados por todos los arqueros aficionados y profesionales del país.

El Trofeo se desarrollará en las instalaciones que el Club posee junto al nuevo Recinto Colombino, con lo que se pretende aportar desde el Club Asirio su particular granito de arena en pro de la recuperación de las fiestas durante el día.

En el evento participarán un total de ochenta arqueros, lo que supone la participación más alta de todos los campeonatos. Cabe

destacar la participación de los actuales campeones de España en la modalidad de Júnior Olímpico Femenino y Sénior Compuesto masculino y el campeón de Andalucía de recorrido de caza.

La competición dará comienzo a las 10 de la mañana, desarrollándose a la distancia de treinta metros para todas las categorías, a la que seguirá las eliminatorias de arquero contra ar-

quero en semifinales y final. A las 14 horas se procederá a la entrega de trofeos a la que asistirá tanto el alcalde de Huelva como el concejal de Deportes. Tanto el Club como las entidades públicas están colaborando con el objeto de que en este deporte se vuelvan a repetir los éxitos de años anteriores, sin cuyo patrocinio no se hubiera podido llevar a cabo el cúmulo de actividades. ■ Odiel